

FUELING THE NEXT GENERATION



Soyons le moteur du succès de la prochaine génération

Club des petits déjeuners du Canada

L'incertitude plane sur l'économie mondiale en ce moment, ce qui a un grand impact sur les enfants. En effet, le besoin de programmes et d'initiatives de sécurité alimentaire ne cesse de grandir. En [2022](#), 6,9 millions de Canadiens (18,4 %), incluant près de 1,8 million d'enfants, vivaient au sein d'un ménage qui avait du mal à acheter de la nourriture. Ce phénomène signifie que les programmes de sécurité alimentaire qui viennent en aide aux enfants sont pertinents maintenant que jamais. Face à cet enjeu, le Club des petits déjeuners du Canada (CPDC), un organisme de bienfaisance, se donne pour mission d'aider les élèves canadiens qui n'arrivent pas à prendre un petit déjeuner nutritif chaque matin.

Depuis 1994, le [Club des petits déjeuners du Canada \(CPDC\)](#) contribue à l'épanouissement des enfants avec l'aide de partenaires de plusieurs secteurs qui partagent ses valeurs, à savoir la compassion, la volonté d'aider sa communauté, l'intégrité ainsi que l'objectif global de donner un petit déjeuner à chaque enfant, chaque jour. Cet organisme travaille en collaboration avec ses partenaires pour atteindre ce but. Et en ce moment, il rejoint plus de 580 000 élèves dans plus de 3 500 programmes de nutrition scolaire partout au pays. Toutes les personnes au grand cœur au CPDC préparent chaque repas, qui comprend des portions de nourriture des trois groupes du Guide alimentaire canadien, c'est-à-dire des légumes et des fruits, des grains entiers et des aliments protéinés, qui sont une riche source d'énergie. Grâce à ces programmes, les enfants ont l'estomac plein et une chance égale de réussir.

Les enfants peuvent ne pas prendre le petit déjeuner pour toutes sortes de [raisons](#). Toutefois, l'importance d'un petit déjeuner nutritif est souvent négligée. Les bénéfices d'un repas riche en aliments nutritifs le matin ou à l'école sont d'ailleurs prouvés par la science. Il en résulte une meilleure humeur, une bonne santé et une performance académique élevée. Ce repas stimule l'appétit de l'enfant, améliore ses capacités d'apprentissage et favorise le sens d'appartenance et sa capacité à faire des choix éclairés. Par ailleurs, l'impact d'un tel programme est significatif pour les élèves et il permet de créer un changement positif à l'école et au sein de la société, au sens large. Grâce à ce changement, le CPDC rejoint de plus en plus d'écoles et renforce le message selon lequel nous pouvons lutter contre la faim chez les enfants et ainsi devenir le moteur de leur succès si nous travaillons ensemble.

Erb s'engage à en redonner davantage

La mission du CPDC vise à créer un avenir sans faim chez les élèves canadiens, ce qui n'est pas chose facile. Et il ne peut pas accomplir cette mission tout seul. C'est pourquoi le Groupe Erb s'engage à en faire plus pour la prochaine génération de leaders cet été. Cette entreprise [repose sur la valeur forte](#) qui veut que nous en redonnions à notre communauté. Certes, la mission principale de cette entreprise de transport réfrigéré consiste à livrer des aliments jusqu'aux tables de familles partout. Mais, nous croyons que cette mission nous place dans une position exceptionnelle pour soutenir les organismes de bienfaisance qui luttent contre l'insécurité alimentaire, que ce soit par notre compassion ou une contribution en nature!

L'équipe d'Erb est composée d'individus passionnés et dévoués qui s'intéressent réellement au bien-être des membres de leur communauté. En fait, nous carburons à cette solidarité qui nous motive encore plus à changer les choses. En tant que chef de file dans le domaine du camionnage, Erb cherche sans cesse à collaborer avec des organismes de bienfaisance qui luttent contre l'insécurité alimentaire.

Nous avons déjà promis de verser 10 000 \$ à cet organisme de bienfaisance, notamment pour agir concrètement en faveur de la santé et du bien-être des élèves d'un bout à l'autre du pays. Toutefois, nous souhaitons agir encore plus rapidement pour aider les élèves. Grâce à votre contribution, nous pouvons doubler notre somme pour atteindre 20 000 \$ afin de favoriser l'épanouissement de la prochaine génération d'enfants géniaux.

Votre don compte

Saviez-vous qu'un don de 5 \$ équivaut à 10 petits déjeuners pour les élèves? Chez Erb, nous souhaitons en redonner à notre communauté, sensibiliser les autres et inspirer les autres à créer un changement positif. L'incertitude plane sur l'économie en ce moment. C'est pour cette raison que nous devons maintenant plus que jamais prendre soin les uns des autres. Ensemble, nous pouvons aider les enfants à atteindre leur plein potentiel, un petit déjeuner à la fois. Pour contribuer à cette cause, veuillez [faire un don](#) dès maintenant. Vous avez jusqu'au 10 septembre 2023 pour faire un don.